
令和２年度大阪府立富田林支援学校 第１回学校運営協議会【会議録】 

 

 日 時   令和２年７月１６日(木)  9：30～11:30 

 次 第   １ 開会、校長あいさつ 

       ２ 出席者紹介 

３ 委員長選出 

４ 協議   

（１）令和２年度 学校経営計画 

        （２）今年度の取組み 

           ①校長より 

           ②進路指導（令和元年度卒業生４６名の進路状況） 

           ③教科書採択 

        （３）児童・生徒の様子 

        （４）意見交換 

５ その他 

  

【委員・事務局の紹介】 

委員 

 名 前 役職等 

１ 松久 眞美 桃山学院教育大学教育学部 教授 

２ 神崎 尚美 富田林支援学校 PTA 会長 

３ 澤田 章 富田林市立東条小学校長 

４ 阿見 太津也 こんごう福祉センターしいのき寮長 

５ 成澤 佐知子 社会福祉法人 太子学園施設長 

６ 坪倉 浩治 南河内南障害者就業・生活支援センター長 

         事務局 

 名 前 役職等 

１ 太田 正人 校長 

２ 大門 史朗 准校長 

３ 榮 仁寛 教頭（学校運営協議会事務局長） 

４ 大巻 雅彦 教頭 

５ 土田 佳博 事務長 

６ 増田 慎太郎 首席・高等部主事 

７ 中村 勉 首席・防災 PT担当 

８ 関田 渉 首席・中学部主事 

９ 竹内 惇 首席・小学部主事 

10 油井 優子 指導教諭 

 



 【委員長選出】 

     委員長  松久 眞美 様 

 

【協   議】  

○ 協議に入る前に新型コロナウイルス感染症について 

     ・6月から新型コロナウイルス感染症の対策を講じたうえで学校を再開した。 

     ・学校行事等での集団活動等は密になることで実施が難しく、「集団づくり」の取組み

が制限される状況である。 

     ・先日、府立支援学校でも陽性者が確認された。本校で陽性者が出た場合の対応につ

いて、急いで構築している。 

     ・学校で陽性者が出た場合は、感染拡大防止の観点から通学バスは運行しない。保護

者に一斉メールでお迎えをお願いする。その場合は、外出や放課後等デイサービス

の利用も控えてもらうことになる。 

（１）令和２年度 学校経営計画 

   ・小中学部について太田校長より説明。 

   ・高等部について大門准校長より説明。 

   ・キャリア教育の充実ということで校外での実習時間を多くとる予定が、コロナの影

響で制限されている。 

（２）今年度の取組み 

   ①「富田林支援学校は今」より 

   ・昨年度より全校で児童生徒が 26名増加している。 

   ・通学バスは大型 7 台、中型 3台の 10 コースでの運行になった。 

   ・児童生徒増に伴う普通教室の確保が課題。 

   ②進路指導 

   ・企業実習について、コロナの影響で今月からやっと実習が始まった。 

   ③教科書採択 

   ・採択された教科書を閲覧。 

（３）児童生徒の様子 

   ・各学部主事より近況について報告。 

   ・学校での新しい生活様式になったが、適応できている。 

   ・各学部の宿泊学習は中止、修学旅行は秋に実施を検討中。 

（４）意見交換 

   ・現在、給食は簡易給食となっている。調理や運搬・配膳時間を短縮し、感染リスク

を下げるため。 

    

     

 


